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3. Chaneement au plan d'urbanisme

3.1 Changement d'affectation, affectation agricole à
institutionnelle.

Lot(s) : 3 070 207
Boul. Gouin Ouest
Collège Charlemagne inc.
M. Bernard Laudy
(secteur ouest)

Bien que l'agrandissement du projet de l'école Charlemagne par un stationnement et des plateaux sportifs soit
situé en dehors du périmètre d'urbanisation, il ne remet pas en cause la vocation de ce secteur. Un protocole
d'entente pour un parc-école devait venir concrétiser les besoins à long tenne pour ce type d'équipements

sportifs proposés.

Il est proposé par :
Appuyé par:

M. Michael George
M. André Soudeyns

Que les membres du Comité recommandent au Conseil d'arrondissement d'approuver ce changement au plan
d'urbanisme.

Adopté à l'unanimité.
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4. Chaneement de zonaee

4.1 Changement de zonage, zone AG pour PB-2.Lot(s) : 3 070 207
Boul. Gouin Ouest
Collège Charlemagne inc.
M. Bernard Laudy
(secteur ouest)

Les citoyens de la rue Pilon ont soulevé les points suivants :

Que les équipements de jeux situés sur l'emprise de la rue Sylvain à l'intersection de la rue Pilon
soient mieux adaptés ou relocalisés;
Qu'un protocole d'entente pour un parc-école établisse le partage des équipements de jeux 0-6 ans et
6-12 ans et des plateaux sportifs prévus dans ce projet avec accès de la rue Pilon aux gens du quartier;
Q'une patinoire serait plus justifiée qu'un terrain de baseball ;
Que la circulation sur la rue Pilon soit améliorée;
Que l'accès aux vidanges par la rue Pilon soit modifié.

...

Il est proposé par:
Appuyé par:

M. Claude Larente
M. Val Téodori

Que les membres du Comité recommandent au Conseil d'arrondissement d'approuver ce changement au
zonage en prenant en considération les demandes des citoyens ci-haut mentionnées. Un protocole d'entente
pour un parc-école devait venir concrétiser les besoins à long terme pour ce type d'équipements sportifs.

Adopté à J'unanimité.


